

MOCIÓN ORDINARIA

ANTE LAS SITUACIONES DE RIESGO Y LOS RUIDOS QUE SE ESTÁN PRODUCIENDO EN LA NUEVA ESTACIÓN DE FERROCARRIL DE HERRERA

La portavoz del grupo municipal EH BILDU, Reyes Carrere Zabala, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN ORDINARIA, ante las situaciones de riesgo y los ruidos que se están produciendo en la nueva estación de ferrocarril de Herrera, por cruzar las vías por lugares no adecuados.

JUSTIFICACIÓN

Adif está construyendo una nueva línea ferroviaria en el barrio de Herrera, lo que ha supuesto cambios importantes en las vías de acceso a los andenes, aumentando el tiempo de paso entre ambos lados de la vía. Como ya se ha mencionado anteriormente, Adif no ha señalado adecuadamente estos cambios y, en muchas ocasiones, los usuarios que no son vecinos de la zona se han encontrado perdidos, sin rumbo, incluso en una carretera sin aceras.

Por si esto fuera poco, actualmente se está dando una situación aún más peligrosa al atravesar la vía de un lado a otro, ya que, para ello, en lugar de pasar por la plaza de la Herrera, muchos usuarios están atravesando directamente las vías, todos los días y a lo largo de toda la semana. Por miedo a esta peligrosa situación, los maquinistas de los trenes de Renfe tocan la bocina cuando están llegando a la estación. Evidentemente, estas bocinas son muy potentes y ruidosas y los vecinos se quejan de que esos ruidos les alteran e irritan.

Es por ello por lo que el grupo municipal EH Bildu presenta la siguiente

MOCIÓN ORDINARIA

1.- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta a ADIF y a RENFE a que tomen medidas con respecto a la nueva estación ferroviaria de Herrera, para evitar situaciones de riesgo debidas al cruce de las vías por lugares inadecuados, con el fin de garantizar la seguridad de los usuarios y la tranquilidad de los vecinos.

San Sebastián, 5 de enero de 2023

Reyes Carrere Zabala,
portavoz del grupo municipal EH Bildu